

Guatemala 05 de octubre de 2012
Boletín No. 207



Gobierno de Guatemala

Más mujeres de Quiché reciben "Bono Seguro"



En el salón municipal local 4, 600 mujeres de Santa Cruz del Quiché recibieron el primer pago del programa de asistencia social "Bono Seguro", con lo cual suman 71 mil beneficiarias en ese departamento. La actividad estuvo presidida por el presidente Otto Pérez Molina.

Pérez Molina pidió a las madres de familia ser responsables en el uso del dinero, y de cumplir con enviar a sus hijos a la escuela. "Muchos creyeron que no ejecutaríamos el presupuesto del Ministerio, ahora les digo que culminamos esta fase e iniciaremos otra. Demostramos que pudimos y

beneficiamos a más mujeres con transparencia, sin presiones y sin banderas políticas", enfatizó Pérez Molina.

La entrega incluyó la inauguración de la oficina regional del Mides de Santa Cruz así como y una jornada médica para personas de escasos recursos. Y aunque al man-

datario, por razones de tiempo, no pudo asistir a ambas actividades, anunció que ya está tramitado un préstamo por U\$140 millones (Q1,113 millones aproximadamente) para la construcción de la carretera hacia el Ixcán y se contempla iniciar su construcción a principios de 2013.

La actividad también tuvo la presencia de Lucy Lainfiesta titular del ministerio de Desarrollo Social (Mides) a quien le fue solicitado, extender el beneficio, en Quiché, a 90 mil mujeres.

Bono seguro consiste en la entrega de Q300 mensuales, a mujeres de escasos recursos quienes asumen la responsabilidad de enviar a sus hijos a centros de salud y escuela, así como asistir a capacitaciones para desarrollar modelos de superación económica, que les permita el desarrollo integral de su familia y de la comunidad.

